

AVIS DES SOCIETES*

INDICATEURS D'ACTIVITE TRIMESTRIELS

SOCIETE CHIMIQUE ALKIMIA

Siège social : 11, rue des lilas 1082 Tunis- Mahrajène.

La Société Chimique ALKIMIA publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 1^{er} trimestre 2011.

	Indicateurs	Unités	Au 31 Mars		Au 31/12/2010	
			2011	2010		
1	Production	t	19 500,000	35 860,000	143 450,000	
2	Ventes	t	15 311,825	35 713,000	143 397,780	
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	P ₂ O ₅	t	0,631	0,639	0,638
		alcalis	t	0,568	0,566	0,564
		Eau Industrielle	m ³	2,648	2,415	2,486
		Electricité	kwh	228,093	175,881	181,655
		Gaz naturel	th	200,414	1 979,527	1 929,307
4	Chiffre d'affaires	A l'export	DT	18 960 647,519	34 594 972,338	156 779 201,329
		Sur le marché local	DT	1 534 358,400	1 337 928,591	6 660 114,066
		Total	DT	20 495 005,919	35 932 900,929	163 439 315,395
5	Achats	acide phosphorique (H ₃ PO ₄)	t	13 260,424	21 960,008	90 193,036
		lessive de soude (NaOH)	t	0,000	0,000	2 943,980
		carbonate de Sodium (Na ₂ CO ₃)	t	13 655,413	16 575,000	97 837,108
6	Endettement	CMT	DT	0,000	0,000	0,000
		CCT	DT	1 162 988,795	1 597 547,630	15 113 210,593
7	Investissements (techniques et financiers)	DT	284 812,966	1 646 188,742	2 595 322,262	

Les faits saillants du premier trimestre 2011 sont :

- compte tenu des troubles qu' a connus le bassin minier de Gafsa et du sit-in bloquant la zone industrielle de Gabès et ayant entraîné l'arrêt des usines du Groupe Chimique Tunisien, principal et unique fournisseur d'acide phosphorique de la Société, les Unités de production de STPP à Gabès ont connu un ralentissement en février et un arrêt total de la production en Mars 2011, par manque d'acide phosphorique.
- Ainsi et compte tenu de ces évènements, la production du premier trimestre 2011 n'a atteint que 19 500 tonnes contre 35 860 tonnes au premier trimestre 2010.
- De même les ventes ont enregistré une baisse importante et ne représentent que 42% des ventes du 1^{er} trimestre 2010.
- Les prix des matières premières ont enregistré des augmentations modérés en ce premier trimestre 2011. Par contre les augmentations annoncées pour le prix de l'acide phosphorique au titre du deuxième trimestre 2011 sont très importantes.
- Les investissements réalisés au cours du premier trimestre 2011 concernent essentiellement le renouvellement de certains équipements et la maintenance de l'outil de production.
- La situation sociale que connaît le pays ne manquera pas d'avoir un impact sur l'effectif de la Société et sur la masse salariale, ce qui pourrait mettre en péril la pérennité de la Société.

* Le CMF n'entend donner aucune opinion ni émettre un quelconque avis quant au contenu des informations diffusées dans cette rubrique par la société qui en assume l'entière responsabilité.